



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La Commission scolaire des Phares lance sa page Facebook

Rimouski, le 18 septembre 2013 – La Commission scolaire des Phares opère désormais sa page Facebook afin de faire la promotion de ses activités et de celles des écoles de son territoire. On y trouvera des publications au sujet des établissements d'enseignement de niveau primaire et secondaire, des centres de formation professionnelle et de la Formation continue et Service aux entreprises de la Commission scolaire.

Depuis le 10 septembre dernier, les internautes peuvent visiter le www.facebook.com/csphares pour connaître les dernières nouvelles de l'organisation au sujet des activités de l'ensemble du monde scolaire. Les réalisations d'élèves en matière de sport, de culture, de science, de vie communautaire ou démocratique, les projets collectifs qui touchent certains établissements scolaires, les activités qui rallient l'ensemble des élèves ou des membres du personnel de la Commission scolaire y figureront.

La présence de la Commission scolaire dans ce réseau socionumérique était l'une des priorités pour l'année 2013-2014. L'axe du plan stratégique 2009-2014 visant un meilleur contact avec la population est ainsi développé. Des communiqués de presse, des articles de journaux pertinents et des photos permettront aux utilisateurs de Facebook de mieux connaître la Commission scolaire, le travail de l'ensemble de son personnel, en plus des réalisations personnelles et collectives des élèves qui lui sont confiés.

« Aujourd'hui, aux yeux de toute une génération, être absent du réseau Facebook signifie tout simplement ne pas exister. Nous remédions à cela en nous y inscrivant », mentionne M. Jean-François Parent, directeur général de la Commission scolaire des Phares. La page Facebook de la Commission scolaire compte présentement plus de 200 abonnés qui s'y informent de l'actualité de l'organisation et qui peuvent la commenter.

Source : Jean-François Parent
Directeur général
Commission scolaire des Phares
418 723-5927

À propos de la Commission scolaire des Phares

La Commission scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et de Rimouski-Neigette. Elle offre des services à près de 10 000 élèves, jeunes et adultes. La Commission scolaire des Phares joue un rôle de premier plan en matière d'éducation. Elle intervient au préscolaire, au primaire et au secondaire, en formation professionnelle, en formation des adultes et offre également un service d'aide aux entreprises en plein essor. Par la mise en œuvre quotidienne de sa mission, la Commission scolaire des Phares favorise l'accès au savoir et à la culture, contribue au rehaussement du niveau scientifique, culturel, spirituel et professionnel et assure la promotion de l'éducation. Le rôle de la Commission scolaire des Phares dans le développement régional en fait un rouage essentiel de la région bas-laurentienne.